

### Wasservögel freuen sich sehr über Deutschen Meister Franz Spacek

#### Albert Kolbeck holte zwei dritte Plätze -- Wasservögel-Schützen erreichten auch drei Bayerische Meistertitel

In der Saison 2013/14 holten sich Mitglieder der Schützengesellschaft Wasservögel etliche Meistertitel. Besonders stolz sind die Wasservögel-Schützen, dass sie heuer mit Franz Spacek sogar wieder einmal einen Deutschen Meister in ihren Reihen haben. Schon bei der Bezirksmeisterschaft Oberpfalz waren die Schierlinger Schützen sehr erfolgreich. 37 Teilnehmer erreichten mit 101 Starts in unterschiedlichen Disziplinen 35 erste, 16 zweite und 10 dritte Plätze. Bei der Landesmeisterschaft in Bamberg starteten 15 Mitglieder der Schützengesellschaft und holten sich drei erste, fünf zweite und acht dritte Plätze. Die drei Meistertitel brachten Wolfgang Merkl, Heinz Ramacher und Georg Zellmeier mit nach Hause.



*Franz Spacek wurde mit dem  
Perkussionsrevolver  
Deutscher Meister*

Bei der Fahrt nach Philippsburg zur Deutschen Meisterschaft hatten sich Gerhard Freilinger, Albert Kolbeck, Jakob Kolbeck, Franz Spacek und Robert Wallner wohl nicht gedacht, dass zwei von Ihnen an diesem Tag noch auf dem Siegerpodest stehen würden. Qualifiziert hatten sich diese fünf Wasservögel-Schützen für zusammen 17 Starts in elf Disziplinen. Zwei Schierlinger schafften es sogar auf's Siegertreppchen. Franz Spacek durfte ganz oben stehen und bekam in der Disziplin „Standard Perkussionsrevolver Kombi/Intervall“ den Titel „Deutscher Meister“ verliehen. Albert Kolbeck wurde in den Disziplinen „Standard Perkussionsgewehr Präzision“ und „Standard Perkussionsgewehr Dreistellung“ jeweils dritter Deutscher Meister. Mit weiteren Plätzen zwischen vier und 19 erreichten alle ausgezeichnete Ergebnisse, wenn man bedenkt, dass hier die besten Sportschützen aus ganz Deutschland gegeneinander antreten.